

## Projet Sénégazelle



Tous les mardis matins, les élèves de 6B se réunissent avec Mme Verrier, afin de fabriquer des jeux de société (puzzle, jeux de l'oie, memory, jeux de mimes) à destination des écoles primaires au **Sénégal**.

L'objectif sera de leur fournir cela en même temps que le maximum de fournitures scolaires dont ils manquent cruellement, et peut-être de réussir à créer un futur échange épistolaire.

Vous pouvez nous aider en amenant au collège des cahiers, crayons, règles, compas, ciseaux neufs, dont vous n'avez pas besoin.

Mme Verrier amènera tous vos dons sur les vacances de février, au cours d'une compétition sportive et solidaire.

*La sénégazelle*

Une course solidaire exclusivement féminine lancée en 2007, qui se déroule en 5 étapes de 8 à 10 km chacune, passant de village en village . Nous participerons à l'édition qui aura lieu du 22 février au 2 mars 2025 .

**Qui ?**  
Nous sommes 5 femmes incarnant 3 générations de passionnées par le sport et l'humanité.

**L'objectif ?**  
Apporter des fournitures scolaires aux enfants dans les écoles du Sénégal.

**Pourquoi c'est important ?**  
Grâce à ces initiatives, le taux de scolarisation et de réussite aux examens a augmenté de 10% à 20% dans les zones concernées.

**Comment nous aider ?**  
Nous pouvons collecter jusqu'à 40 kg de fournitures scolaires chacune. Vos dons peuvent changer leur vie.

Aidez-nous à faire la différence 😊

**Sénégazelle** ↗